

LOCALE EXPRESS

SAINT-JULIEN-MONTDENIS

“Le pied à l'étrier” anime Saint-Jean et fête Noël



→ En cette fin d'année, le centre équestre “Le pied à l'étrier” est très actif. Après avoir parcouru les rues de Saint-Jean avec la calèche et le forum avec les poneys, le club a proposé à ses adhérents un après-midi festif. Au programme, un jeu “attrape cadeau” pour les plus petits et une “puissance” pour les plus grands : une barre de saut de plus en plus haute, le dernier en lice remporte la partie. Un grand défilé costumé suivi d'un goûter avec vin chaud et chocolat chaud a clôturé la journée.